

„Männer in Schalke“

Filmprojekt mit Schalker Männern

GE. Schalke ist mehr als Fußball. Schalke sind vor allem die Menschen, die diesen Stadtteil zu dem machen, was er ist! Für eine hochwertige Filmdokumentation über die Lebensgeschichten und Schicksale von Männern in Gelsenkirchen-Schalke suchen die Awo und die Gelsenkirchener Medienfirma „Quest Media“ Schalker Männer mit und ohne Migrationshintergrund und aus verschiedenen Generationen und Kulturen, die sich gerne über ihr Leben interviewen lassen möchten.

Was macht insbesondere die Männer aus Schalke einzigartig? Was verbindet sie mit diesem Stadtteil, was verbindet sie miteinander? Was macht sie besonders? Was haben sie erlebt und wie sehen sie ihre Zukunft? Diesen und anderen Fragen geht das Filmprojekt durch die Interviews mit den Männern aus Schalke auf den Grund.

Dank einer finanziellen Unterstützung aus Mitteln des Quartiersfonds

Schalke im Rahmen der Stadterneuerung Schalke und in Kooperation mit der Schalker Nachbarschaft Männergruppe wird eine einzigartige Filmdokumentation entstehen. Du möchtest deine Geschichte und dein Leben in Schalke für die Ewigkeit festhalten? Du weißt etwas über Schalke was in keinem Geschichtsbuch steht?

Am Donnerstag, 6.
April, rein schauen

Interessierte Bewerber sollten sich den folgenden Tag in ihren Terminkalender eintragen und sich für diese Filmdokumentation anmelden – der Dreh findet im April und Anfang Mai statt und das erste Hineinschnuppern in die Filmwelt ist möglichst am Donnerstag, 6. April, von 17 bis 19 Uhr im Awo-Begegnungszentrum, Grenzstraße 47.

Wer an diesem Tag keine Zeit hat, kann sich bei Cirsten Piduhn über info@quest-media.de für das Filmprojekt anmelden.